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Frage Nummer 7 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Maximilian 
Deisenhofer 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, welche Unterstützungsmöglich-
keiten gibt es für die von der Corona-Krise betroffenen Spitzen- 
und Breitensportvereine in Bayern, mit welchen Akteuren der 
Sportbranche hat sie bereits Gespräche über mögliche Maß-
nahmen zur Eindämmung des Schadens geführt und mit wel-
chem Ergebnis? 

 

Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration 

Seitens des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration wurde bisher 
eine Vielzahl von Telefongesprächen bzw. Videokonferenzen mit betroffenen Ak-
teuren geführt bzw. durchgeführt, insbesondere mit dem Bayerischen Landes-
Sportverband e. V. (BLSV). Mögliche Maßnahmen zur Unterstützung der bayeri-
schen Sport- und Schützenvereine, der bayerischen Sportfachverbände und der 
Dachverbände des bayerischen Sports werden derzeit geprüft. Die Ergebnisse wer-
den zu gegebener Zeit veröffentlicht. 

 


